



強い雨の中、出口一・二子供会のおみこしが町内を練り歩きました



「手づくりのお祭りってとっても良いです」

左から一子さん、結ちゃん

輪

投げで、一生懸命に猫のキャラクターが付いた万華鏡を狙っていたのは、石川一子さんと結ちゃん(桜花)の親子。何回もチャレンジし、結局、お店から

いただいたのですが、結ちゃんは、ちよつとご不満の様子。「大館の神明社祭典はにぎやか。それに比べると、こ

このお祭りは、手づくりで素朴な感じですが、子供向きなので、とっても良い

と思います」と一子さん。このお店は、地元の方々が開けてますし、料金もとても

安いですもの。確かに親としては、安心していられますよねえ。結ちゃん、また来年頑張つてね。

そうこうしているうちに、お店では、めばしい賞品(おもちゃ)が無くなら、持ちきれないほどおもちゃを抱えた子供が出

やうほど。お小遣いを使い過ぎなかったかな?

日が変わって、秋の清掃デーでもあった16日は、朝

からあいにくの強い雨。それでも各町内から子供みこし3台が出陣しました。大人も子供も、雨具

を身に付けながら、一緒におみこしを担ぎます。元気の良い「ワッショイ! ワッショイ!」の掛け声が町

内に響き渡り、お祭りの雰囲気を感じ上げます。

歩いて会って何でも話す
ワクワクの突撃取材

あつてグッド

市民の皆さんが
たくさん登場

これまでの
登場者数 451人

82,867人
(H19.9.1現在)

「あつてグッド」は、歩いて行くの方言「あつてえぐ」と会って良かった(グッド)を掛け合わせ、もじったものです。

「今

年で2回目の参加です」というのは、尾山真紀さんと奈緒ちゃん(出口一)の親子。

雨で濡れちゃって大変そう。でも、「お祭りって楽しい」って奈緒ちゃん

んからのお返事。雨が降っていても、子供にとってはお祭りは楽しいもの。

「こ」の雨の中、みんな参加してくれて、

本当に良かった」とは、出口一・二子供会

会長の佐藤正明さん(出口一)。「以前は、各町内ごと

におみこしを出していましたが、最近では子供の数が少なくなつて、合同でやつてるんですよ。

少子化はお祭りにまで影響するんですね。

子供の頃、お祭りっていうと、人がたくさん

さんいて、お店があつて、にぎやかで

とっても楽しかったものですよ。今回参加

した子供たちも、きっと地域のお祭りは心に残

る「想い出」になることでしょう。

では、次回は、山瀬ダムの「五色湖まつり」であつてグッド!

翌日からは、過去に例を見ないほどの大雨で、市内各所に被害が

出ました。被害に遭われたかたへ、心からお見舞い申し上げます。



出口一・二子供会会長の正明さん



左から真紀さん、奈緒ちゃん